Ministerio de Relaciones Exteriores

Canciller Gervasi: "Proceso de adhesión a OCDE da un mensaje inequívoco del Perú para adoptar mejores políticas públicas"

28 de setiembre de 2023

Nota de prensa 143 - 23

La Ministra de Relaciones Exteriores, Ana Cecilia Gervasi, afirmó que el proceso de adhesión del Perú a la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) da un mensaje inequívoco de nuestro país por adoptar mejores políticas públicas para el bienestar de los ciudadanos.

Asimismo, durante la conferencia de prensa desarrollada el 27 de septiembre la Canciller agregó que ello otorgará al Perú un sello de calidad internacional para atraer inversiones que permitan promover un desarrollo inclusivo y sustentable.

"Para nosotros este proceso de adhesión significa una oportunidad muy valiosa para emprender de manera decidida una serie de reformas necesarias orientadas al cierre de brechas estructurales, al fortalecimiento institucional y a la provisión de servicios públicos de mejor calidad en beneficio de nuestros ciudadanos", expresó la Ministra de Relaciones Exteriores.

Asimismo, la Canciller Gervasi sostuvo que la entrega del informe económico sobre la situación del Perú, por parte del Secretario General de la OCDE, Mathias Cormann, constituye un paso más en el proceso de adhesión de nuestro país a la organización.

En esa línea, detalló que el Perú viene trabajando estrechamente en colaboración con la OCDE y que el país se enfrentará a diversas etapas que incluyen el levantamiento de información y la organización de misiones técnicas cuyos resultados permitirán brindar recomendaciones para la implementación de reformas sustantivas.

Por otro lado, durante la reunión de Ministros de Estados y el Secretario General de la OCDE, la Canciller Ana Cecilia Gervasi enfatizó que, mediante el ejercicio de la Presidencia Pro Tempore de la Alianza del Pacífico y la próxima Presidencia Perú del Foro APEC 2024, nuestro país ofrece a esta organización una sólida vinculación con el mundo a través de estos bloques a nivel subregional y regional.

De la misma manera, expresó el firme compromiso de la Cancillería y la voluntad del Perú para continuar trabajando de la mano con la OCDE a fin de alcanzar nuestra adhesión. Enfatizó que los desafíos señalados en el estudio económico son un reto que será asumido con decisión por el Gobierno peruano.